

Sie haben schon alles ausprobiert, lese und höre ich fast täglich. Nichts hat positiv gewirkt, ich leide weiter und weiter. Dies ist ein Grund weshalb wir alles etwas anders und genauer betrachten. Hier einige Beispiele, die der Arzt nicht berücksichtigt und vielleicht erst nach Jahren richtig sichtbar wird:

- Ihre unteren Rückenschmerzen können auf eine Infektion Ihres Dickdarms oder Ihrer Nieren zurückzuführen sein. Nierenschmerzen können Nebenwirkungen chemischer Substanzen sein.
- Ihre Schulter- und Nackenschmerzen können ein Magen-, Schilddrüsen- oder Gallenblasenproblem sein.
- Ihre Augenreizungen und -Entzündungen können auf eine verschmutzte Leber zurückzuführen sein.
- Geschwollene Knöchel könnten ein Nierenproblem, ein Herzproblem oder eine Kaiserschnittnarbe sein. Autoimmunerkrankte haben oft eine überlastete Leber. Wenn die Leber leidet, leiden auch die Nieren.
- Ihre Knieschmerzen können ein Magen- oder Bauchspeicheldrüsenproblem sein.
- Ihre deformierten oder schmerzenden Handgelenke können ein Gallenblasen- oder Leberproblem sein. Oder wurden durch Cortison ausgelöst.
- Ihre Sinusitis kann auf eine schwere Störung des Verdauungssystems zurückzuführen sein.
- Ihre Prostatitis kann eine Dünndarm- oder eine Niereninfektion sein.
- Ihr Magen- und/oder Herzproblem oder auch Schmerzen (Entzündungen) könnte eine Zahnerkrankung sein.

Betrachten Sie sich ganzheitlich und sorgen Sie dafür, dass es Ihrem ganzen Körper gut geht. Wir helfen Ihnen gern und umgehend kompetent und sicher.

Das müssen Sie wissen: Die Grund- und Hauptursachen von Krankheiten und Schmerzen sind der Lebensstil von Ihnen. Es schneit nichts vom Himmel in Ihren Körper, nicht einmal jetzt, das Dingsbum (Zensur). Es wurde noch nicht bewiesen, dass es überhaupt existiert. Und die Tests sind fast zu 100% falsch.